

1973 18

M I N U T A

- 1.- El lunes 2 de Diciembre el sr. Ministro del Interior, en nombre del Jefe del Estado, nos comunicó la decisión del Gobierno de aceptar la salida del país de Claudio Huepe siempre que se comprometiera a no hacer declaraciones contra el régimen.
- 2.- Sólo el 20 de Diciembre obtuve el permiso para que una persona de confianza fuera a Ritoque a hablar con Huepe.- Lo hizo don José Monares el Domingo 22, y el Lunes 23 comuniqué al Ministerio que el sr. Huepe aceptaba la condición. Me dijeron que el Ministro resolvería en la semana.
- 3.- El lunes 30 de Diciembre el asesor jurídico del Ministro me expresó que éste, para resolver, quería hablar previamente conmigo y yo debía pedir audiencia.
- 4.- Sólo el Viernes 10 de Enero se me dió la audiencia. El Ministro nos expresó que en vista de la aceptación del sr. Huepe, se dispondría su libertad fijándosele un plazo breve para salir del país "voluntariamente". Se nos aseguró que el decreto disponiendo su libertad se dictaría ese mismo día y no requería tramitación, por lo que podría cumplirse rápidamente.
- 5.- El lunes 13 de Enero el Asesor Jurídico del Ministro nos comunicó que el sr. Huepe sería puesto en libertad 24 horas antes de su salida del país, que el decreto estaba dictado y que para cumplirlo debíamos llevarle el pasaje al exterior y la visa correspondiente.
- 6.- El Martes 14 don Andrés Zaldivar llevó al asesor jurídico pasaje para que Huepe viajara a Inglaterra al día siguiente, Miércoles 15, y la visa de la Embajada Británica. El Asesor Jurídico le expresó que el Ministro tenía que consultar con el Jefe del Estado, que éste se hallaba fuera de Santiago y que en la semana se resolvería.
- 7.- El Lunes 20 de Enero el asesor jurídico, llamado por el sr. Zaldivar, le expresó que por haber una nueva investigación, el decreto de libertad no se podía cumplir todavía, pero que el Ministro mantenía su palabra y la cumpliría.
- 8.- Al día siguiente, el Asesor Jurídico me confirmó lo mismo, expresándome que el Ministerio cumpliría lo prometido, pero no podía fijar fecha.

Santiago, 29 de Enero de 1974.